

F

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia  
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia  
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

## ‘Palabras que nos unen’ era el lema del encuentro café tertulia dentro de las actuaciones del Centro de la Mujer en torno al 8 de marzo

El pasado 8 de marzo, fecha significativa por la conmemoración del Día Internacional de la Mujer, el Patio de la Alhóndiga de nuestra villa, acogía el “momento” café-tertulia, con la típica degustación de dulces elaborados por la Asociación de Mujeres de Infantes, Asociación de Viudas (AVIN) y AFAMMER. La Concejala de Igualdad y Cultura, Encarnación Navarro, fue la encargada de leer el manifiesto del Instituto de la Mujer de Castilla-La Mancha, con el que puso de relieve “la importancia que el lenguaje y las palabras tienen en la conformación de la idiosincrasia de una comunidad”.

Un encuentro bajo el lema ‘Palabras que nos unen’, fue el hilo conductor para la exposición de trabajos y formas de actuación de las distintas asociaciones, en las que las mujeres tienen un peso importante haciendo especial énfasis en aquellos casos de empoderamiento femenino y superación de la mujer. A su vez, interactuaban miembros de la Asociación Teatro Quo ejercieron de maestras de ceremonias resaltando términos como equidad, igualdad, corresponsabilidad o empoderamiento, entre otros.

Historias de superación fueron las que relataron representantes de AMUMA o Guadalupe Pacheco, del Club de Lectura ‘El Lugar de La Mancha’. El mundo del deporte y del arte estuvo representado por las chicas del Club de Atletismo y de la Asociación de Artistas Plásticos Arteaga Alfaro, que mostraron sus creaciones en la sala.

Las melodías también tuvieron su espacio en el evento, con la interpretación femenina de miembros de la Agrupación



Gymkhana coeducativa en el CEIP García Bellido



Reunión del Consejo de la Mujer

Musical Santa Cecilia, que despertaron el acalorado aplauso del público.

Pero las actuaciones en torno a este día, abarcan multitud de ámbitos como en el de la juventud, celebrando gymkhanas coeducativas consistentes en hacer la cama, poner la mesa, vestir a un bebé, hacer un crucigrama o caminar con las piernas atadas a un compañero o compañera, con la clara designación de trabajar la corresponsabilidad y sensibilizar a los escolares sobre el papel de hombres y mujeres en el cuidado y en las tareas domésticas. Estas conductas harán que favorezcan las relaciones y el respeto entre niños y niñas que permitirán desarrollar valores y actitudes de igualdad entre sexos.

Relevantes también, los talleres de igualdad y prevención de violencia en institutos y colegios de la comarca, talleres de lectura e igualdad y con el Club de Lectura en la biblioteca, talleres sobre Búsqueda de Empleo, Anorexia y Bulimia o Deshabitación al tabaco, entre otros...

El próximo 2 de abril, a las 20 horas, el taller de teatro local Quo? presentará en el Auditorio de La Encarnación la obra ‘Siete Mujeres’.

## La Policía Local celebró la fiesta de su patrón, el Santo Ángel de la Guarda

A primeros del corriente, el cuerpo de nuestra policía local, celebraba como cada año la festividad de su patrón el Santo Ángel de la Guarda; tras celebrar una misa en su honor, en el Patio de la Alhóndiga compartieron un aperitivo con las autoridades, familiares y allegados que se sumaron a la fiesta patronal. El cuerpo de Policía Local en la ciudad está compuesto por 10 miembros, 9 hombres y 1 mujer. Una plantilla que desempeña diferentes funciones en contacto con los ciudadanos y entre sus labores se encuentra principalmente el tráfico y la seguridad vial, que son de su exclusiva competencia dentro del municipio. También tiene competencias en mantener el orden público y en seguridad ciudadana, éstas últimas en colaboración con la Guardia Civil.

Miembros de la Policía Local acompañados de autoridades



# CARROGERÍAS SEVILLA

## S. L.





## Rafael Á. Serrano Fernández de Sevilla

Ctra. C. Real-Murcia km. 122,400  
Teléfono 926 36 07 99  
**VILLANUEVA DE LOS INFANTES**